



MARTA BLANCO

**“Estoy de lo más  
desconcertada”**

La escritora Marta Blanco también conoció la noticia a través de los reporteros de *La Tercera*. Su sorpresa fue inmensa: "Es tan insólito lo que me está contando —dijo— que estoy de lo más desconcertada".

En el primer momento, María señaló no tener ni un solo argumento para explicar el origen del honor que le dieron las lectoras de *Variedades*. "No sabría atribuirlo a qué" indicó. Pero, una vez más serena, señaló que la única razón podría ser el haber trabajado veinte años con honradez.

El hecho de que el gran público la haya ubicado entre las cinco mujeres más destacadas del país la llena de orgullo, porque "creo que de alguna manera les estoy comunicando algo. Este galardón —señala— no tiene nada que ver conmigo ni con lo que soy, sino con lo que hago".

Para Marta, su designación como mujer destacada la compromete con mucha generosidad, "con un público desconocido que espero no defraudar. Para un escritor esto es muy emocionante, y



**MARTA BLANCO:** "Este galardón no tiene nada que ver conmigo ni con lo que soy, sino con lo que hago".

significa que voy a trabajar con más ganas. Yo no tengo explicación —termina diciendo— sólo agradecimientos".

la Fuerza, Sp. 13-VII-1975, p.6. 66-1899

## **Estoy de lo más desconcertada". [artículo]**

## Libros y documentos

## FECHA DE PUBLICACIÓN

1975

## FORMATO

## Artículo

## DATOS DE PUBLICACIÓN

Estoy de lo más desconcertada". [artículo]. retr.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)